

Cette personne a été traitée par un radiesthésiste homéopathe entre l'âge de 13 ans et de 23 ans, donc pendant dix ans, à raison d'une fois par mois au moins.

Cet homme .. Elle dit : « c'était quelqu'un de bon sens et gentil... Ma mère il y a très souvent fait appel, et elle a été dix fois plus soignée que nous par lui. »

Cette addiction de la maman a eu des conséquences sur l'ensemble des enfants.

Curieusement, après qu'elle ait vécu un long pèlerinage du Mont-Saint-Michel jusqu'à un sanctuaire espagnol, en passant par Lourdes, ce radiesthésiste lui a dit : « je n'ai plus aucune prise sur vous, il faut aller voir un exorciste ». Dans sa pensée, quelqu'un l'empêchait d'agir car lui pensait agir saintement et selon Dieu...

Cette dame dit que sa fille a une sensibilité médiumnique et qu'elle a un fond d'angoisse.

Une prière de libération des liens occultes, en rapport avec ce traitement long par un radiesthésiste, est nécessaire, même si elle n'est pas vraiment capable de n'exprimer les conséquences que cela actuellement dans sa vie. Il faut dire qu'elle est vraiment pratiquante et priante.

En revanche ses conséquences, de façon héréditaire, sont visibles sur sa fille.